

ROMANGORDO, LA CASA DE LOS AROMAS

El día 29 de octubre, los alumnos de 2º de ESO, visitaron el complejo cultural “La Casa de los Aromas” en la localidad de Romangordo.

En este Centro de Interpretación de plantas aromáticas, además de descubrir y oler muchas de ellas, los alumnos pudieron aprender detalles sobre su uso en la medicina tradicional y para la elaboración de cremas, perfumes y jabones.

Una de las actividades más entretenidas para los alumnos de todo el viaje fue la elaboración de jabón artesanal. Juan Antonio les enseñó qué ingredientes debíamos mezclar, sus proporciones y el porqué de cada ingrediente. Nos hemos llevado a casa unos jabones del color y olor a la esencia que escogimos que en un mes podremos utilizar. Estamos ya deseando poder utilizarlos y descubrir su textura y olor.



Con Juan Antonio también aprendimos a plantar por esquejes y nos hemos llevado unas plantitas de Citronela que vamos a regar y cuidar con mucho mimo.



La actividad estuvo organizada por el Departamento de Física y Química. Los profesores María José Delgado y Miguel Mellado acompañaron a los alumnos.